



Wichtige Anpassungen für den T33 und T54

for English scroll down

Aktualisiert: Freitag, 14. August 2026 um 16.00 Uhr

Liebe Athletinnen und Athleten

Aufgrund der **Wettersituation am Samstag Nachmittag** hat die Rennleitung nach sorgfältiger und ausführlicher Berücksichtigung der Wetterdienste folgende Anpassungen für die Rennen T33 und T54 beschlossen.

Die Sicherheit unserer **Athleten und Helfer steht für uns an oberster Stelle.**

Mit den nachfolgenden Massnahmen möchten wir sicherstellen, dass alle Beteiligten rechtzeitig und sicher aus den ausgesetzten und alpinen Bergbereichen zurück sind.

T54 – Samstag, 15. August 2026

- **Startzeit:** bleibt unverändert um **05.30 Uhr**
- **Strecken Anpassung:** Die Strecke führt neu via **Butzhammerä und Rätschenjoch** und verläuft **ohne St. Antönierjoch, Gafierjoch und ohne Rätschenhorn.**
- Die aktualisierte Strecke findet ihr auf SchweizMobil: [Link zur Strecke](#)
- **Neue Strecke: 49 km | 3'465 hm**
- **Cut-off Vordersäss:** neu **10.15 Uhr**
- **Cut-off Gafia:** neu **11.00 Uhr**
- Falls die neuen Cut-off-Zeiten für dich zu anspruchsvoll sind, besteht die Möglichkeit, **kostenfrei auf den T33 oder T24 zu wechseln** (dazu bitte an den Helpdesk bei der Startnummernausgabe kommen).

T33 – Samstag, 15. August 2026

- **Startzeit:** neu **07.10 Uhr**
- **Cut-off VP2 Schaffürggli:** neu **12.00 Uhr**
- **Strecke:** bleibt unverändert
- Falls die neue Cut-off-Zeit für dich zu anspruchsvoll ist, besteht die Möglichkeit, **kostenfrei auf den T24 zu wechseln** (dazu bitte an den Helpdesk bei der Startnummernausgabe kommen).

T24 & T11

Für den **T24 und T11 gibt es keine Änderungen.** Beide Rennen finden wie geplant statt.

Pflichtausrüstung

Die gestern kommunizierte **Pflichtausrüstung für T24, T33 und T54 bleibt unverändert bestehen.** Die Ausrüstung wird vor dem Start kontrolliert.

Vielen Dank für euer Verständnis. Mit diesen Massnahmen sind wir überzeugt, den Rennbetrieb **sicher und verantwortungsvoll** durchführen zu können. Falls zusätzliche Anpassungen nötig sind, behält sich die Rennleitung jederzeit vor, weitere Massnahmen zu treffen.

Wir freuen uns auf Dich und wünschen Dir schon jetzt einen sicheren und erfolgreichen Madrisa Trail Klosters presented by LÖWA!

Euer OK-Team des Madrisa Trail Klosters

MADRISATRIL.CH





Dear athletes

Due to the **weather conditions on Saturday afternoon**, after careful and thorough consultation of the weather services, the organisation committee had to decide the following adjustments for the T33 and T54 races:

The safety of our athletes and volunteers is our top priority. With the following measures, we aim to ensure that all involved return safely and in good time from the exposed and alpine mountain areas.

T54 – Saturday, 15th August 2026

- **Start time:** remains unchanged at 05.30
- **Route adjustment:** The route now passes via Butzhammerä and Rätschenjoch and excludes St. Antönierjoch, Gafierjoch and Rätschenhorn
- **You can find the updated route** on SchweizMobil: [Link to the route](#)
- **New route: 49 km | 3,465 hm**
- **NEW Cut-off at Vordersäss:** 10.15 am
- **NEW Cut-off at Gafia:** 11.00 am
- In case the new cut-off times are too challenging for you, you have the option to switch free of charge to the **T33 or T24 (Please come to the helpdesk at the race number collection point for this).**

T33 – Saturday, 15th August 2026

- **NEW Start time:** 07.10 am
- **Cut-off at VP2 Schaffürggli:** 12.00 am
- **Route:** remains unchanged
- In case the new cut-off time is too challenging for you, you have the option to switch free of charge to the T24 (Please come to the helpdesk at the race number collection point for this).

T24 & T11

There are no changes to the T24 and T11 races. Both races will take place as planned.

Mandatory equipment

The compulsory equipment for T24, T33 and T54, as announced yesterday, **remains unchanged**. Equipment will be checked before the start.

Thank you for your understanding. We are confident that these measures will enable us to run the race **safely and responsibly**. Should any further adjustments be necessary, the race organisers reserve the right to implement additional measures at any time.

We look forward to seeing you and wish you a safe and successful Madrisa Trail Klosters presented by LOWA.

Your Madrisa Trail Klosters organising committee

MADRISATRAIL.CH

